

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 31. Januar 2008

---

## Verabschiedung in den wohlverdienten Ruhestand

Es ist guter Brauch im Rathaus der Stadt Mühlheim am Main, die im Vorjahr ausgeschiedenen Mitarbeiter zum Anfang des neuen Jahres offiziell in den Ruhestand zu verabschieden. Im Jahr 2007 gingen Werner Larisch, Brigitte Bartmann, Elisabeth Weihs und Roswitha Urban in den Ruhestand. Bürgermeister Bernd Müller und Erster Stadtrat Heinz Hölzel dankten den ehemaligen Mitarbeitern für die geleistete Arbeit und wünschten den Pensionären alles Gute für den neuen Lebensabschnitt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)